

杜の風

校長 森 薫

◎3年生の修学旅行が日帰りの旅行に変更となります。

市内中学3年生の修学旅行については、日帰りの旅行に変更になります。小学校についても6年生の修学旅行が日帰りに変更となります。

校長会と市教育委員会で協議を重ね、市内全小・中・義務教育学校がこのようになりました。

3年生の生徒の皆さんには、昨日、体育館で私から報告しました。

みんながっかりした表情でした。みんながっかりした表情でしたが、私の目を見ながら、しっかりとした態度で最後まで話を聞いてくれました。

日帰りの旅行となります。全員で思い出に残る旅行にしてください。

日帰りの旅行になった理由は、感染症の全国的な拡大が収束に向けた状況には至っていないこと、首都圏の感染拡大が顕著で全国への影響が懸念されること、旅行先となる地域の感染者数が増加傾向にあること、今後の感染状況の予測が困難であること、何より生徒の安全を第一に考えたことです。

◎市中体連夏季大会、頑張ってください！！

○17日（土）

ソフトテニス部女子団体

陸上競技

水泳

○18日（日）

ソフトテニス部男子個人、女子個人の準決勝・決勝（七部・八田組）

柔道 剣道

太田市吹奏楽フェスティバル

梅雨も明けそうです。気温が35度近くになる可能性があります。

熱中症・感染症に十分注意し、力の限り頑張ってください。

3年生ガンバレ！ 2. 1年生も頑張ってくださいね。応援しています。